



**Protokoll der 17. Sitzung des Studierendenrates 2018/19
der Hochschule für Musik FRANZ LISZT Weimar
am 24.01.2019 um 10 Uhr im Büro der Studierendenvertretungen,
Marienstraße 18**

Anwesend: Lisa Kramer, Paul Lallemand (ab 10:25 Uhr), Sophie Mehner, Ina Rapp, Philipp Lang, Tim Model

Entschuldigt: Niklas Tharan

Gäste:

Protokoll: Tim Model

Die Sitzung wird um 10:09 Uhr eröffnet.

TOP 1 Tagesordnung und Protokoll

Die Tagesordnung vom 24.01.2018 wird um das Thema Hochschulchor ergänzt. Die Protokollbestätigung, sowie der Tagesordnungspunkt 2 wird nach hinten verschoben. Die geänderte Tagesordnung wird bestätigt. (5|0|0) Das Protokoll vom 17.01.2019 wird bestätigt. (6|0|0) Die Protokollbestätigung vom 20.12.2018 wird vertagt.

TOP 2 Studentische Förderanträge

- **Paulin Becker**
Der Antrag wird vertagt.
- **Johanna Bergmann**
Wegen Unklarheiten wird der Antrag vertagt.

TOP 3 Termine

- **NB: Treffen mit Frau Rynkowski-Neuhof**
Von der Vizepräsidentin für Lehre wurde vorgeschlagen, dass es statt den Einzeltreffen mit den Angehörigen der Hochschulleitung monatlich ein Treffen mit der gesamten Hochschulleitung geben soll, um eine schnellere und direktere Kommunikation zu ermöglichen. Der StuRa spricht sich dafür aus, dass die Einzeltermine mit der Hochschulleitung bestehen bleiben und dass es zusätzlich 1-2 Mal im Semester eine gemeinsame Präsidiumssitzung geben soll. Es wurde weiterhin über die Steigerung der Attraktivität der Bibliothek, die Kooperation mit dem DNT, den Stand der Kommunikation mit der FSU Jena bezüglich Erziehungswissenschaften und über



Gesangunterricht für Instrumentalist*innen geredet. Außerdem ging es auch um das Thema Selbstmanagement. Die Vizepräsidentin für Lehre merkte an, dass es auch Alumni-Umfragen dazu gibt.

- **VB: Treffen mit Herrn Ewen**

Thema für das Gespräch soll das neue Vorlesungsverzeichnis sein. Es soll Nachfragen zur Thematik Hochschulchor und bezüglich neuer Erkenntnisse zur allgemeine Anwesenheitspflicht geben.

- **NB: Treffen mit StuKo-Vorstand**

Es wurde über die Organisation der Urabstimmung bezüglich des DNT-Tickets, die gemeinsame Vollversammlung am 24.04.2019, den Studierendenball und die aus dem gemeinsamen Gespräch mit dem Bürgermeister resultierenden Aufgaben diskutiert.

- **VB: Treffen mit Frau Gurk**

Themen sollen sein: DNT-Ticket, Finanzen vom Ball, Unklarheiten zur Ratenzahlung an den StuRa, Versicherung von Instrumenten, zur anstehenden Finanzprüfung, Essensautomaten am Belvedere.

- **AG Nachhaltigkeitstag – Ina Rapp**

Ina Rapp informiert über den Tag der Nachhaltigkeit am 30.01.2019 von 15-19 Uhr. Es wird eine Podiumsdiskussion zum Thema „Nachhaltiger Konsum im Alltag“, zwei Workshops und ein gemeinsames nachhaltiges Abendessen geben. Es soll noch weiter Werbung über Facebook, etc. gemacht werden.

Es wurde ein erstelltes Leitbild der AG gesprochen, der StuRa stimmt in der nächsten Sitzung darüber ab. Außerdem wird die AG einen Infolyer erstellen, in dem auch über die Vertrauenspersonen informiert werden soll.

- **Knowledge-Café 31.01.19 um 15:00 Uhr**

Die Tassen werden zu diesem Zweck ausgeliehen. Die Hochschule soll eine Veranstaltung bei Facebook erstellen, um Werbung zu machen. Die im Rahmen verschiedener Gespräche gesammelten Verbesserungsvorschläge sollen an die Bibliothek weitergeleitet werden.

TOP 4 Verschiedenes

- **Nachwahlen**

Es wird über die anstehenden Nachwahlen, deren Zeitplan und die damit verbundenen Fristen informiert und diskutiert.

Termine für die Nachwahlen:

Montag 04.02.2019 10.30-14.00 Uhr am Horn

Mittwoch 14.30-17.30 Uhr Belvedere

Wahl zum Wahlvorstand: Ina Rapp (5|0|1)



- **Veranstaltungen des StuRa**

Es wird über Veranstaltungen diskutiert, die der StuRa in diesem Semester noch umsetzen will. Das Ergebnis dieser Diskussion sind folgende Veranstaltungen: HfM-Fussballturnier, StuRa-M18-Party im Mai und eine Open Stage für alle.

- **Finanzverordnungen**

Es wird über die neue Finanzverordnung diskutiert, da diese überarbeitet werden muss. Die Stellungnahme der Finanzreferent*innen der anderen Studierendenvertretungen dazu folgt im April.

Paul Lallemand bereitet Änderungen bis zur nächsten Sitzung vor.

- **Hochschulchor**

Es gab Diskussionen über das Format der Veranstaltung im nächsten Semester. Der Institutsrat Musikpädagogik soll beauftragt werden mit Prof. Behnke darüber zu sprechen und nach einer Lösung zu suchen.

- **Stundenlohn Debatte**

Wegen einer Anfrage einer anderen Studierendenvertretung wird über die Bezahlung von Studentischen Beschäftigten diskutiert. Sophie Mehner antwortet auf die Anfrage und bekommt Zuarbeit von Ina Rapp.

- **Studentische Projekte**

Die Richtlinien für die studentischen Projekte werden durchgesehen, diskutiert und überarbeitet.

- **Anti-Diskriminierungsrichtlinie**

Wird vertagt.

Die Sitzung wird um 12:01 Uhr geschlossen.